## **PARTICIPAN:**







Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial







## **APOYAN:**























Paterna, jueves 14 de junio de 2012

# lugar:

Centro Rector del Parque Tecnológico Avda. Leonardo da Vinci nº 48 Parque Tecnologico Paterna Valencia



# INTRODUCCIÓN:

Actualmente es más importante que nunca plantearse procesos de innovación en las empresas con el fin de hacer frente a las difíciles circunstancias de los mercados. Uno de los mayores problemas de las empresas es conseguir la financiación adecuada para llevar a cabo sus proyectos de I+D+i.

Desde el pasado año la Oficina de Proyectos Empresariales de I+D+i de la Comunitat Valenciana (OPIDI-CV), plataforma de la Conselleria de Economía. Industria y Comercio que integra a los principales agentes regionales públicos y privados que apoyan la I+D+i empresarial, viene ofreciendo un servicio de asesoramiento personalizado a las empresas valencianas con el objetivo de ayudar a mantener e incrementar tanto su participación como su obtención de retornos en provectos nacionales e internacionales de I+D+i en colaboración. La Oficina trabaja en estrecha colaboración con el Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), entidad dependiente del Ministerio de Economía y Competitividad, para canalizar las solicitudes de financiación y apoyo a los proyectos de I+D+i de empresas.

En este contexto, OPIDI-CV organiza esta jornada donde CDTI presentará sus programas y los de apoyo a empresas en el área de Transporte recogidas en la convocatoria 2013 del VII Programa Marco cuya dotación presupuestaria superará los 300 M . Además, informará de la situación y avance del área en el nuevo Horizon 2020 que a partir de 2014 y hasta 2020 será el programa que financie los proyectos de I+D+i con una dotación presupuestaria de 80.000 M euros.

Por otro lado, IMPIVA presentará los nuevos programas de apoyo 2012 para la participación de empresas en proyectos de I+D+i, las deducciones fiscales por la realización de actividades de I+D+i y la búsqueda de socios europeos a través de SEIMED como miembro de la Enterprise Europe Network (EEN).

Asimismo, FECYT presentará la nueva Red de Políticas Públicas de I+D+i, iniciativa del Ministerio de Economía y Competitividad y del Ministerio de Economía y Hacienda, creada para optimizar el diseño, la implementación y el desarrollo de los marcos actuales y futuros de apoyo público a la innovación por parte de las empresas en todas las Comunidades Autónomas.

### **EN PARALELO A LA JORNADA:**

**ENTREVISTAS:** Si una empresa tiene una nueva propuesta de proyecto y previa solicitud aceptada, podrá mantener una entrevista individualizada con expertos de CDTI y OPIDI CV para analizar su enfoque y viabilidad. Para formalizar su solicitud deberá aportar obligatoriamente una breve descripción del proyecto

en la plantilla de CDTI / OPIDI-CV que se indique antes del plazo límite (11 junio) ya que el número de entrevistas es limitado.

MARKET PLACE: IMPIVA y REDIT, como socios de la EEN / SEIMED, organizarán un MARKET PLACE donde se mostrarán perfiles de proyectos europeos (FP7, Eurostars, Ecolnnovación..) para que las empresas interesadas se puedan presentar como socio potencial. Asimismo las empresas que estén preparando un proyecto podrán recibir asesoramiento en la creación del consorcio. El catálogo de perfiles estará disponible en el hall durante toda la mañana, pudiendo realizar cualquier consulta durante 1h a partir de la pausa-café.

### **OBJETIVO:**

Presentar y acercar los programas y herramientas para la financiación de proyectos que las Administraciones, tanto europeas como nacionales, ponen a disposición de las empresas para apoyar sus procesos de I+D+i y mejorar su nivel tecnológico en el área de Transporte, compartir experiencias con otras empresas y agentes del sistema valenciano de innovación así como asesorar de forma individualizada a proyectos de I+D+i nacionales y/o internacionales.

#### **DIRIGIDO A:**

Responsables de I+D+i y responsables de internacionalización de empresas, responsables de OTRIS de organismos de investigación, asociaciones empresariales, centros tecnológicos y organismos intermedios de la Comunitat Valenciana.

# INSCRIPCIÓN:

Asistencia gratuita, debiendo realizar su inscripción a través del siguiente enlace:

http://opidi-cv.gva.es/eventos/jornadas/index.php

De conformidad con la legislación española vigente, le informamos de la incorporación de sus datos a los ficheros de datos personales existentes en OPIDI-CV y al tratamiento de los mismos con la finalidad de gestionar la preinscripción en la presente acción formativa, Igualmente OPIDI-CV utilizará sus datos para la correcta gestión y desarrollo de las jornadas formativas. OPIDI-CV podrá emplear los datos recabados en el formulario de inscripción para el envío de comunicaciones electrónicas y postales de contenido informativo y promocional sobre las jornadas o actividades que la misma pueda organizar. Podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación v oposición en la dirección de OPIDI-CV, pudiendo utilizar para ello cualquiera de los canales de comunicación de OPIDI - CV o mediante comunicación escrita acompañada de una fotocopia de su DNI dirigida a la dirección del responsable del fichero

### **PROGRAMA:**

09.00h Recepción de asistentes.

09:30h Bienvenida institucional.

D. Rafael Miró, Director General de Industria e IMPIVA. Conselleria de Economía, Industria y Comercio.

#### INICIO DE JORNADA

#### Moderador

D. Ignacio Miranda, Director de la Oficina de Proyectos Empresariales de I+D+I de la Comunitat Valenciana (OPIDI - CV). Conselleria de Economía, Industria y Comercio.

O9:45h Programas IMPIVA 2012 para la participación de empresas de la Comunitat Valenciana en proyectos de I+D+i.

D. Juan Manuel San Martín. Director de Innovación de IMPIVA.

10:15h Deducciones fiscales por la realización de actividades de I+D+i.

D. Eduardo Viana, Jefe de Área de I+D de IMPIVA.

10:30h Los retos del área de Transporte en la convocatoria 2013 del VII Programa Marco.

**D. Alejandro Ruiz. Dpto. Aeronáutica,** Transporte y Seguridad. Dirección de Mercados Innovadores Globales, CDTI.

11:30h Pausa-café,

12:00h Mesa redonda con empresas y resto de agentes del sistema valenciano de innovación: Experiencia y oportunidades de cooperación en proyectos de I+D+i nacionales e internacionales.

13:00h Los retos del área de Transporte en programas de CDTI para la financiación de la I+D+i y Horizon 2020.

D. Juan Francisco Reyes. Dpto. Aeronáutica, Transporte y Seguridad. Dirección de Mercados Innovadores Globales, CDTI.

13:45h Presentación de la Red de Políticas Públicas de I+D+i: Obietivos y papel de FECYT.

D. Óscar Ruiz, Coordinador del Nodo IV de la Red I+D+i.

14:00h Servicios europeos de apoyo a la innovación empresarial: búsqueda de socios para proyectos a través de la EEN.

**D. Rafael Escamilla,** Jefe Área Programas Europeos y Competitividad de IMPIVA.

14:15h Conclusiones y fin de la jornada.

En paralelo a la jornada tendrán lugar las ENTREVISTAS con los expertos de CDTI / OPIDI-CV para la revisión de propuestas de proyectos así como el MARKET PLACE con SEIMED para la búsqueda de socios y la creación de consorcios para proyectos europeos